

# Visio



Conception française

Une suspension avec panneau solaire déporté, idéale pour illuminer vos soirées en terrasse.

A hanging light with separated solar panel, perfect to light up your evenings outside.

**Eclairage solaire intense**  
Efficient and powerful markup



## Les + Techniques

100 LUMENS

6h max

New !

## Les + Produit

Pilotage par télécommande

Eclairage puissant



### Caractéristiques techniques / Technical information

- |   |  |
|---|--|
| <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Panneau solaire cristallin déporté</li> <li>2. 8 LED puissantes : éclairage 100 lumens</li> <li>3. Allumage manuel par tirette ou grâce à la télécommande fournie</li> <li>4. 2 batteries rechargeables 18500 Li-Ion 3,7V 800mAh incluses</li> <li>5. 3m de câble entre le panneau solaire et la base - 0,8m de câble entre la base et la lampe</li> <li>6. Kit de fixation fourni pour le panneau solaire et la base</li> <li>7. Lampe en métal</li> <li>8. Panneau solaire IP 44 - La base et la lampe doivent être mis à l'abri de la pluie</li> </ol> | <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Crystalline solar panel, apart from product</li> <li>2. 8 powerful LED : 100 lumens</li> <li>3. Switch on through the zipper cord or remote control</li> <li>4. 2 rechargeable batteries 18500 Li-Ion, 3,7V 800mAh included</li> <li>5. 3m cable between solar panel and base, 0,8m cable between base and lamp</li> <li>6. Fixing system for solar panel and base provided</li> <li>7. Lamp in metal</li> <li>8. Solar panel IP 44 - Base and lamp need to be placed protected from the rain</li> </ol> |
|---|--|

### Caractéristiques d'utilisation / Use information

- |  |   |
|--|---|
| <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Autonomie moyenne après une journée de charge : jusqu'à 6 heures d'autonomie en été et 1h d'autonomie en hiver.</li> </ol> | <ol style="list-style-type: none"> <li>1. After one average sunny day : up to 6h of free lighting in summer, 1h in winter.</li> </ol> |
|--|---|

**Réf / Code : 401222**  
Taille / Size : 20 X 20 X 80 cm  
Poids / Weight : 0,72 kg



Pack individuel



3 760 194 392 585